

Mondragon Unibertsitatea pone en marcha dos nuevas líneas de transporte para sus alumnos de Bizkaia y Gipuzkoa

19/09/2007

A partir del 21 de setiembre, Mondragon Unibertsitatea dispondrá de dos servicios de autobús para facilitar el acceso de sus alumnos de Gipuzkoa y Bizkaia a sus tres campuses ubicados en el Alto Deba.

Uno de los servicios saldrá diariamente a las 06:35 de Azpeitia, y recogerá a los alumnos de Azkoitia, Elgoibar y Eibar. El segundo servicio partirá diariamente a las 06:40 de la mañana, desde la parada del metro de Etxebarri, Bizkaia, y recogerá a los estudiantes de Amorebieta, Durango, Matiena, Abadiño, Atxondo y Elorrio. Ambos autobuses realizarán un transbordo junto al hipermercado de Eroski en Mondragón, y de allí se dirigirán en dos direcciones: uno de ellos irá a Oñati, a la Facultad de Ciencias Empresariales, y el otro partirá a Mondragón, a la Escuela Politécnica Superior, y a Eskoriatza, a la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.

Los alumnos podrán escoger entre diversas modalidades de servicio; desde el más completo, que incluye el viaje de ida y vuelta diario, hasta la posibilidad de utilizar dicho servicio una vez al día o tan sólo los lunes y viernes, en caso de que opten por residir junto al campus durante la semana

El plazo de inscripción está abierto y los alumnos que estén interesados pueden acudir a las secretarías académicas de cada centro.

Para más información

